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例会報告例会報告例会報告例会報告    第２６１第２６１第２６１第２６１６６６６回回回回    平成平成平成平成 30303030 年年年年７７７７月月月月 12121212 日日日日（木曜日）（木曜日）（木曜日）（木曜日）    天気：天気：天気：天気：晴晴晴晴    

■例会司会■例会司会■例会司会■例会司会：：：：東副東副東副東副ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ    

■■■■開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長    

■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：奉仕の理想奉仕の理想奉仕の理想奉仕の理想    

■お客様■お客様■お客様■お客様    ：：：：    

四つのテスト四つのテスト四つのテスト四つのテスト        言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから    

１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか    

２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か    

３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか        

４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか    どうかどうかどうかどうか    

■■■■会長報告会長報告会長報告会長報告        竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長                                                                                                        

この度の西日本豪雨については甚大な被害が出ております。 

亡くなった方のご冥福をお祈りします。 

当会の安田会員の会社が床上浸水とのことで、お見舞い申し上げます。 

今週の例会案内で髙瀨幹事が四文字熟語で「東奔西走」をご紹介いただきま

したが、週末から仕事、災害対応で大忙しの状況です。 

社会福祉協議会の方からお電話をいただいて、10日から14日までボランテ

ィアにたいする協力をお願いしたいという内容をいただきました。 

髙瀨幹事と一緒に福祉会館に行って要請詳細を聞きに行きました。受付で

署名を依頼され、従業員を派遣しました。高瀬さんも現場で指揮をしてくれ

ました。 

高知新聞の写真に載っている山口くんはうちの社員です。ロータリーから2

名の参加を差し上げたことを報告しておきます。 

3日 社会を明るくする運動に参加してきました、大勢の参加で座るところ

がなく、田渕前会長、髙瀨幹事とともにジャンパーを着ている姿がスワンテ

レビで放送されました。 

 

■■■■幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告        髙瀨髙瀨髙瀨髙瀨幹事幹事幹事幹事                                                                                                            

■ガバナー事務所より： 

・地区大会仮登録について 

・「平成30年7月豪雨」罹災におけるお見舞い 

・映画「ブレス しあわせの呼吸」について 

・第17回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

 

■中村RCより： 

・週報 

・ゴルフコンペのご案内 

・計画書 

 

■四万十RCより： 

・週報 

 

欠席届 11名 

 

■■■■委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告                                                                                                                    

大島大島大島大島桜桜桜桜公園委員会公園委員会公園委員会公園委員会    西田委員長西田委員長西田委員長西田委員長    

後ほど大島の公園に、車で登頂できるようにする作業に関して、下見に行

ってきます。 

    

    

立田会員立田会員立田会員立田会員    

高知県三原村産 ゆずジュースの紹介 

バイオマス発電所でできた灰を肥料に利用したゆずでできたジュースで

す。 

学校関係始め各所に配って、皆さんに飲んでいただくことにしておりま

す。 

    

■■■■プログラムプログラムプログラムプログラム    有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長                                                                                    

委員会計画の発表委員会計画の発表委員会計画の発表委員会計画の発表        進行：髙瀨幹事進行：髙瀨幹事進行：髙瀨幹事進行：髙瀨幹事    

広報担当委員会広報担当委員会広報担当委員会広報担当委員会    山下委員長山下委員長山下委員長山下委員長    

１、奉仕活動を通じて地域へロータリーの情報を発信する。 

２、宿毛市の広報などへロータリー情報を伝達する。 

３、ソーシャル・メディアを利用してクラブの活動を紹介する。 

 

情報担当委員会情報担当委員会情報担当委員会情報担当委員会    秋澤秋澤秋澤秋澤副委員長副委員長副委員長副委員長    

新会員をはじめとして全会員にロータリーを理解してもらうために、「ガ

バナー月信」や「ロータリーの友」を読んでいただき、ロータリアンとし

て自覚の高揚に務めたいと思います。 

 

企画担当委員会企画担当委員会企画担当委員会企画担当委員会    有田委員長有田委員長有田委員長有田委員長    

ロータリーのあらゆる面で、プログラム、スケジュール等に配慮し、魅力

的で有益な例会を計画してゆきたいと思います。 

１、ゲストスピーチを招いて会員の知識を広げる。 

２、会員のスピーチを行う。 

 

親睦担当委員会親睦担当委員会親睦担当委員会親睦担当委員会    西田委員長西田委員長西田委員長西田委員長    

会員がロータリーを楽しみ、親睦をより深め、多数の参加を呼びかけ下記

の活動を推進する。 

親睦に始まって親睦に終わるのがロータリーである。 

１、夜間例会、歓迎会。 

２、新年会。 

３、花見例会。 

４、地区大会、Ｉ．Ｍへの参加。 

５、友好クラブとの交流（ソフトボール・ゴルフ・釣り） 

 

組織担当委員会組織担当委員会組織担当委員会組織担当委員会    池委員長池委員長池委員長池委員長    

１、夜間例会等、時間場所を考慮して出席しにくいメンバーに配慮する。 

２、例会に勧誘対象者を招待してロータリーを知ってもらう。 

３、女性会員が参加しやすい環境を作る。 

 

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        髙瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会    竹葉委員長竹葉委員長竹葉委員長竹葉委員長    

ロータリークラブ特有の委員会でもある「職業奉仕」は、職業人である

我々ロータリアンが職業倫理に基礎をおき、奉仕の心をもって職業を営

み、経営者は基より従業員を含め職業を通して地域社会へ貢献していくと

いう意識を以って日々の仕事へ取り組んで行く。 

１、職場訪問例会の実施。 

２、職業倫理についての勉強会。 

３、クラブ会員及び地元の職業人をゲストに迎え卓話を行う。 

 

社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会    筒井委員長筒井委員長筒井委員長筒井委員長    

本年度国際ロータリーの目標である（インスピレーションになろう）を実

践するためにも、地域にロータリーを認識してもらえるよう活動していき

ます。 

インスピレーションについては会長やガバナーの方針を参照されたし。 

 

環境委員会環境委員会環境委員会環境委員会    秋澤委員秋澤委員秋澤委員秋澤委員    

地球温暖化や水質汚濁に対する環境保全を、ロータリークラブとしてでき

る活動を行う。 

１、大島桜公園の維持及び活用の拡大。 

２、緑化推進活動。 

 

大島桜公園担当委員会大島桜公園担当委員会大島桜公園担当委員会大島桜公園担当委員会    西田委員長西田委員長西田委員長西田委員長    

子供達が20歳になった時に開けるTime Capsuleを良い記念にしたい。 

それまでは元気にロータリー活動を続けたい。 

ロータリーの森（大島桜公園）の植樹と整備を進めて、市民の憩いの場所

になるように努力していく。 

１、車で行ける道を作りたい。行政と話し合って解決に努力する。 

１、例会を年数回ロータリーの森で行う。 

１、小学６年生によるタイムカプセル埋設に取り組む。 

（２０歳になった時の思い出等々を楽しみの為） 

 

国際奉仕委員会国際奉仕委員会国際奉仕委員会国際奉仕委員会    増田委員長増田委員長増田委員長増田委員長    

ロータリークラブの国際感覚を身に着け、国際理解と平和推進活動などに

協力し、国際親善や文化交流を図るためのプログラムを計画実行していき

ます。 

１、世界社会奉仕ならびに財団・米山各委員会の活動を十分できるように

努めます。 

２、外国人と当クラブ員ならびに地域の人々の交流による親善・相互理解

および国際感覚の体験ができるように努めます。 

 

世界社会奉仕委員会世界社会奉仕委員会世界社会奉仕委員会世界社会奉仕委員会    有田委員長有田委員長有田委員長有田委員長    

１、キャンプ・メリー・ハートへの寄付。 

２、書き損じハガキ、古切手の回収を行う。 

 

■■■■その他その他その他その他                                                                                                                            

立田雅弘様立田雅弘様立田雅弘様立田雅弘様((((宿毛商工会議所会頭宿毛商工会議所会頭宿毛商工会議所会頭宿毛商工会議所会頭))))    

宿毛商工会議所新会館に対する建設協力金に対するお礼。 

7/14 （土）自衛隊誘致のシンポジウムが延期になったことを報告 

 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコ                                                                                                                                                  

立田会員立田会員立田会員立田会員                          1,000円 

 欠席のお詫び。 

 

 

■■■■出席報告出席報告出席報告出席報告                                                                                                                            

６６．６７％ 

 


